

## La MDV-CVL, un Tiers-Lieu accueillant, ouvert et vivant !

Au cours de ces premiers mois de fonctionnement, la Maison de la Déficience Visuelle Centre Val de Loire a pleinement joué son rôle de lieu inclusif, à la fois centré sur ses activités au service des personnes déficientes visuelles, et ouvert sur l'extérieur et la société.

C'est ainsi que nous avons accueilli, pour plusieurs jours de formation, l'équipe des professionnels des PEP41.



*(Déjeuner de l'équipe les yeux bandés)*

Dans le cadre du réseau national de la Fédération des Aveugles et Amblyopes de France, ces professionnels, qui assurent l'accompagnement des enfants en inclusion scolaire dans le Loir et Cher, ont bénéficié d'un module de formation sur les outils spécifiques de compensation du handicap visuel.

Nous avons eu le plaisir d'accueillir ensuite l'équipe de CAP-EMPLOI également du 41, avec qui nous développons un partenariat très actif.



Après la visite des locaux de la MDV-CVL, il y a eu un temps de travail et d'échanges sur les Espaces Ressources Numériques et l'accompagnement des personnes en emploi ou en recherche d'emploi.

C'est enfin, tout récemment, toute l'équipe de la délégation régionale de l'AGEFIPH qui a choisi de se réunir chez nous pour une matinée de travail.



L'occasion d'échanger avec Arnaud LEVEQUE, délégué régional, sur le travail en cours et notre projet de CICAT basse-vision.



Nos nouveaux locaux, par leur configuration, nous permettent d'avancer dans notre projet et de mettre concrètement en pratique le concept d'inclusion inversée.

Dans le même temps où nous cherchons à favoriser l'autonomie des personnes dans le monde ordinaire, il nous semble essentiel d'accueillir chez nous, à la MDV-CVL, des publics très divers, source d'échanges et de découvertes, vecteur de reconnaissance et de compréhension.

Michel BRARD